

## Serda Ludi dan Koptu Nugraha Koramil 0622\_13/Jampangkulon Terus Sosialisakan Prokes di Desa Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 14, 2022 - 10:18



*Serda Ludi dan Koptu Nugraha Koramil 0622\_13/Jampangkulon Terus Sosialisakan Prokes di Desa Binaannya*

Sukabumi - Koramil Jampangkulon yang meliputi tiga kecamatan, yaitu Kecamatan Cimanggu, Jampangkulon, dan Kalibunder terus sosialisasikan Prokes dan Vaksinasi Covid-19 di desa Binaannya melalui para Babinsanya.

Serda Ludi, adalah Babinsa Desa Jampangkulon yang terus mensosialisasikan program pemerintah seperti Percepatan Pemutusan Mata Rantai Penyebaran Virus Corona atau Covid-19.

Di desa Binaannya, Ludi bersama unsur-unsur terkait lainnya terus berupaya agar warga masyarakat bisa terbebas dari wabah Pandemi Covid-19.

"Disini, kami terus melakukan yang terbaik kepada warga masyarakat dengan sosialisasikan Prokes dan Vaksin Covid-19 dan juga yang booster," kata Ludi, Kamis 14 April 2022.

Sementara dari Wilayah Kecamatan Cimnggu, Koptu Nugraha juga mengatakan yang sama, bahwa Babinsa dan unsur lainnya di desa binaannya selalu bersinergi dan koordinasi dalam mendampingi, mengawal, dan pantau kegiatan Vaksin Covid-19 di desa binaannya.

"Di sini, kami selalu bersinergi dengan pihak-pihak terkait untuk terus mengawal dan mendampingi kegiatan Vaksinasi Covid-19 di sekitar desa binaan saya," kata Nugraha.

Hal tersebut dibenarkan oleh Danramil Kpt Arm Witono yang menjabat sebagai Danramil Jampangkulon, bahwa para Babinsa di Koramil ya setiap kecamatan dan setiap desanya terus aktif mengawal dan mendampingi program pemerintah.

Program pemerintah selain Vaksinasi Covid-19 juga bantuan sosial lainnya. Yang pada intinya, pihaknya sesuai tupoksi sebagai TNI Manunggal bersama warga masyarakat di wilayah teritorialnya.

"Kita disini lumayan cukup luas, karena mencakup tiga kecamatan, yaitu Kecamatan Jampangkulon dan Kalibunder serta Cimanggu," jelas Danramil.

